
CONSIGLIO COMUNALE del 17 gennaio 2013

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE)

La seduta del Consiglio Comunale, presieduta da Raimondo Pasquino, ha affrontato nella 
prima ora i question time proposti dai consiglieri.

Le  prime due interrogazioni  sono state proposte  dal  consigliere  Guangi,  la  prima rivolta 
all’assessore al patrimonio Tuccillo sulla ristrutturazione del Teatro area Nord, la seconda 
all’assessora alla mobilità Donati sulle gare relative alla manutenzione delle strade cittadine. 

Dopo  la  risposta  in  Aula  dei  due  assessori,  il  consigliere  si  è  dichiarato  soddisfatto.  Al 
question  time  proposto  dal  consigliere  Nonno  sui  pagamenti  a  consorzi,  cooperative  e 
associazioni  ha  risposto  in  Aula  l’assessore  alle  politiche  sociali  D’Angelo.  All’ultima 
interrogazione, sempre del consigliere Guangi,  sui lavori di manutenzione della piscina di 
Villa Nestore, ha risposto l’assessora allo sport Tommasielli.

La seduta, con all’ordine del giorno la discussione monotematica sul Patrimonio, è quindi 
iniziata con l’appello al quale sono risultati presenti 32 Consiglieri.

APPELLO

Sindaco: Luigi de Magistris: assente
Addio Gennaro: assente
Attanasio Carmine: presente
Beatrice Amalia: presente
Borriello Antonio: assente
Borriello Ciro: assente
Caiazzo Teresa: presente
Capasso Elpidio: presente
Castiello Gennaro: assente
Coccia Elena: presente
Crocetta Antonio: assente
Esposito Aniello: assente
Esposito Gennaro: presente
Esposito Luigi: presente
Fellico Antonio: presente
Fiola Ciro: presente
Formisano Giovanni: presente
Frezza Fulvio: presente
Fucito Alessandro: presente
Gallotto Vincenzo: assente
Grimaldi Amodio: presente
Guangi Salvatore: presente
Iannello Carlo: presente
Lanzotti Stanislao: assente

Lebro David: presente
Lettieri Gianni: assente
Lorenzi Maria: presente
Luongo Antonio: assente
Madonna Salvatore: assente
Mansueto Marco: presente
Maurino Arnaldo: assente
Molisso Simona: assente
Moretto Vincenzo: presente
Moxedano Francesco: presente 
Mundo Gabriele: assente 
Nonno Marco: presente 
Pace Salvatore: presente
Palmieri Domenico: presente
Pasquino Raimondo: presente
Rinaldi Pietro: assente
Russo Marco: presente
Santoro Andrea: presente
Schiano Carmine: presente
Sgambati Carmine: presente
Troncone Gaetano: presente
Varriale Vincenzo: presente
Vasquez Vittorio: presente
Vernetti Francesco: presente

1



Zimbaldi Luigi: assente
 

Si è inizialmente svolta una discussione di carattere procedurale, con interventi di Sgambati, 
Fucito,  Iannello,  Fiola,  Gennaro  Esposito,  Moretto,  Santoro,  Antonio  Borriello,  sulla 
possibilità di trattare i due ordini del giorno sul CAAN e il mercato ittico, non trattati nella 
seduta del giorno prima, sospesa per l’assemblea sindacale dei dipendenti. 

A maggioranza, con l’astensione dei gruppi FLI e FdS, il Consiglio ha deciso di trattare i due 
ordini del giorno per cui il presidente Padsquino ha dato la parola all’assessore competente, 
Marco Esposito, che ha svolto la propria relazione. L’assessore Esposito ha illustrato una 
proposta  dell’amministrazione  tesa  a  tenere  insieme  l’esigenza  di  garantire  il  piano 
industriale del CAAN di Volla, la necessità di effettuare con urgenza i lavori di natura igienico 
sanitaria richiesti dalla Asl presso la struttura di via Duca degli Abruzzi e la proposta degli 
operatori del mercato di mantenere il mercato del pesce nella città di Napoli. Pertanto, ha 
continuato l’assessore, va sgomberato il mercato ittico entro il 4 febbraio con il trasferimento, 
presso il CAAN, di tutti gli operatori - con un contratto “flessibile”. Effettuati i lavori prescritti, 
presso la struttura di Via Duca degli Abruzzi, per la quale il Comune indirà un bando pubblico 
per  la  gestione,  potranno tornare gli  operatori  del  pesce fresco,  mentre gli  operatori  del 
pesce surgelato rimarrebbero a Volla.

Sono intervenuti i consiglieri Lebro e Moxedano, il quale ha proposto una sospensione dei 
lavori per elaborare una proposta comune tra i Gruppi, proposta approvata a maggioranza 
dall’Aula (con 8 voti contrari e l’astensione del presidente) che ha quindi sospeso i propri 
lavori.

Sotto la presidenza del Vice Presidente Fulvio Frezza, alla ripresa dei lavori, sono risultati 
presenti all’appello 36 consiglieri.

APPELLO

Sindaco: Luigi de Magistris: presente
Addio Gennaro: assente
Attanasio Carmine: presente
Beatrice Amalia: presente
Borriello Antonio: presente
Borriello Ciro: presente
Caiazzo Teresa: presente
Capasso Elpidio: presente
Castiello Gennaro: assente
Coccia Elena: presente
Crocetta Antonio: assente
Esposito Aniello: presente
Esposito Gennaro: presente
Esposito Luigi: presente
Fellico Antonio: presente
Fiola Ciro: assente
Formisano Giovanni: presente
Frezza Fulvio: presente
Fucito Alessandro: presente
Gallotto Vincenzo: assente
Grimaldi Amodio: presente
Guangi Salvatore: presente
Iannello Carlo: assente

Lanzotti Stanislao: presente
Lebro David: presente
Lettieri Gianni: assente
Lorenzi Maria: presente
Luongo Antonio: presente
Madonna Salvatore: presente
Mansueto Marco: assente
Maurino Arnaldo: presente
Molisso Simona: presente
Moretto Vincenzo: presente
Moxedano Francesco: presente 
Mundo Gabriele: assente 
Nonno Marco: presente 
Pace Salvatore: assente
Palmieri Domenico: presente
Pasquino Raimondo: assente
Rinaldi Pietro: presente
Russo Marco: presente
Santoro Andrea: presente
Schiano Carmine: presente
Sgambati Carmine: presente
Troncone Gaetano: presente
Varriale Vincenzo: assente
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Vasquez Vittorio: presente
Vernetti Francesco: presente

Zimbaldi Luigi: assente

Il Consiglio ha iniziato l’esame del documento, frutto della riunione dei Capigruppo svoltasi 
durante la sospensione dei lavori, teso a riassorbire i due ordini del giorno, e la modifica 
proposta ad uno dei due, sul problema del mercato ittico. 

Sull’ordine  del  giorno  proposto  dalla  Conferenza  sono  intervenuti  i  consiglieri  Nonno, 
Moretto, Lebro, Antonio Borriello (che ha proposto modifiche), Fucito, Gennaro Esposito (che 
a sua volta ha proposto modifiche), Russo ed il Sindaco de Magistris.

Nel suo intervento, il  Sindaco ha apprezzato le conclusioni racchiuse nel documento che 
rappresenta, ha detto, un importante punto di equilibrio politico. Il Sindaco ha precisato che 
la decisione definitiva sarà presa in sede di  tavolo tecnico e che,  tuttavia,  il  CAAN (che 
l’amministrazione  ha  ereditato  e  sul  quale  comunque  intende  investire)  e  l’obiettivo  di 
preservare il mercato ittico non sono in contraddizione. Ha concluso richiamando l’impegno 
dell’Amministrazione  per  utilizzare  risorse  pubbliche  aggiuntive  comunitarie  per  la 
valorizzazione di attività connesse al mercato ittico, apprezzando la proposta degli operatori 
di contribuire alla ristrutturazione della sede storica ed ha richiamato il progetto del Comune 
di riqualificazione dell’intera area della Marinella, nell’ottica della valorizzazione delle risorse 
della città.

Prima dell’ordine del  giorno sono state approvate alcune modifiche al  testo proposte da 
Antonio Borriello e Gennaro Esposito, tese a definire con maggiore chiarezza alcuni punti del 
documento  che  è  stato  poi  approvato  a  maggioranza  (con  l’astensione  del  consigliere 
Rinaldi).

Nell’ordine del giorno approvato viene mantenuta per il mercato ittico di Duca degli Abruzzi la 
destinazione di mercato del pesce fresco all’ingrosso. La struttura sarà oggetto di lavori di 
riattazione  secondo  le  prescrizioni  dell’Asl  e  gli  operatori,  in  caso  di  momentanea  e 
indispensabile chiusura per lavori, potranno trasferire provvisoriamente l’attività, con contratti 
flessibili,  al  CAAN di  Volla.  Sarà l’Amministrazione,  con il  tavolo tecnico già  costituito,  a 
individuare la gestione del mercato di via Duca degli Abruzzi, mentre l’amministrazione del 
Consorzio  Agroalimentare  di  Volla  dovrà  attivarsi  per  mettere  a  reddito  tutte  le  proprie 
strutture, in modo da incrementare le funzioni lavorative.

A questo punto, il Consiglio ha cominciato una discussione procedurale (con l’intervento dei 
consiglieri  Fucito, Santoro, Caiazzo,  Coccia,  Moretto) sull’opportunità di  discutere - prima 
della relazione dell’assessore Tuccillo sul Patrimonio, oggetto della seduta odierna - l’ordine 
del giorno firmato da tutti i Gruppi (con prima firmataria la consigliera Caiazzo) per il riesame 
dell'elenco degli immobili disponibili per una verifica dell'effettiva necessità di dismissione. 

Su richiesta del consigliere Santoro, è stato a questo punto verificato il numero legale.

APPELLO

Sindaco: Luigi de Magistris: presente
Addio Gennaro: assente
Attanasio Carmine: assente
Beatrice Amalia: presente
Borriello Antonio: presente
Borriello Ciro: assente
Caiazzo Teresa: presente
Capasso Elpidio: presente
Castiello Gennaro: assente

Coccia Elena: presente
Crocetta Antonio: assente
Esposito Aniello: assente
Esposito Gennaro: presente
Esposito Luigi: presente
Fellico Antonio: presente
Fiola Ciro: assente
Formisano Giovanni: presente
Frezza Fulvio: presente
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Fucito Alessandro: presente
Gallotto Vincenzo: assente
Grimaldi Amodio: presente
Guangi Salvatore: presente
Iannello Carlo: presente
Lanzotti Stanislao: assente
Lebro David: assente
Lettieri Gianni: assente
Lorenzi Maria: assente
Luongo Antonio: presente
Madonna Salvatore: assente
Mansueto Marco: assente
Maurino Arnaldo: presente
Molisso Simona: presente
Moretto Vincenzo: assente
Moxedano Francesco: presente 

Mundo Gabriele: assente 
Nonno Marco: assente 
Pace Salvatore: assente
Palmieri Domenico: assente
Pasquino Raimondo: assente
Rinaldi Pietro: presente
Russo Marco: presente
Santoro Andrea: assente
Schiano Carmine: assente
Sgambati Carmine: assente
Troncone Gaetano: presente
Varriale Vincenzo: assente
Vasquez Vittorio: presente
Vernetti Francesco: presente
Zimbaldi Luigi: assente

 

Il presidente ha a questo punto dichiarato che il numero dei presenti era di 21 consiglieri per 
cui  ha sciolto  la  seduta comunicando che la  Conferenza dei  Capigruppo,  convocata per 
l’indomani mattina, ridefinirà l’ordine dei lavori della prossima seduta consiliare, già fissata 
per il 22 gennaio.
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